
  岡市協総第６７３号 

令和２年２月１３日 

 保健福祉企画総務課長 様 

                                             市民協働局 市民協働企画総務課長 

                       教育委員会 教 育 ・ 指 導 課 長  

岡山市くらしやすい福祉のまちづくり設計支援委員の 

意見等について（報告） 

 下記施設整備事業について、令和２年１月２４日岡山市くらしやすい福祉のまちづく

り設計支援委員（以下「委員」という。）に意見を聴いた結果を報告します。 

記 

事 業 名 

（整備概要）
岡山市平福コミュニティハウス・南部適応指導教室新築工事

委員からの意見 委員の意見に対する回答

〇建物西側の市道三浜町１９号線側か

らの車は、出入の両方ができたほうがい

い。 

〇駐車場の１２を多目的駐車場のスペ

ースにしてもいいのではないか。 

〇自転車置き場は広くしたほうがいい。

○１階に、子供が自由に遊べるスペース

や図書スペースがあったほうがいい。 

〇建物東側の主要地方道岡山港線側が

主の出入り口になりますが、右折で出て

いくのが危険といった意見などから、建

物西側は出口に限定する形にしていま

す。 

〇車道を横切ることになるので危険で

あるため、安全性を考慮し駐車場の５の

位置に一台分計画しています。 

〇１３台程度を想定していますが、大勢

の人が集まる場合には、他の場所を駐輪

場として借りるなどの運用上の対応を

しています。 

○子供が遊べるスペースなどは設けて

いませんが、ホール部分に図書を置くな

どの運用について地元協議会に提案し

ます。 



〇トイレの入口が８００では狭いような

気がする。 

〇１階の裏玄関の階段をスロープにでき

ないか。 

〇多目的トイレには、人工肛門保有者の

方などが排せつ物等の処理をしやすいオ

ストメイト機能を備えてほしい。 

〇２階には、多目的トイレは考えていな

いのか。 

〇１階から２階へあがるエレベータは設

置しないのか。２階で火災が起こった際、

どこから避難するのか。複数の避難ルー

トが必要ではないか。 

〇玄関と裏玄関の踏み込みには段差があ

るのか。 

〇障害者にとって、下足からスリッパに

履き替えるのは危険でもあるので土足を

検討してほしい。 

○スロープの北側（建物側に）も手すり

を設置してほしい。また、手すりは２段

にしてほしい。 

〇入口及び多目的トイレの扉は、車いす

利用者も使いやすいようスライドが途中

で一旦止まり閉まるものがいい。 

〇各室の入口には縦手すりも設置してほ

しい。 

〇近年の車いすの大型化も承知してい

るので、なるべく広くとれるよう検討し

ます。 

〇通常施錠しているため階段での計画

としていますが、伺った意見を参考に検

討します。 

〇伺ったご意見を参考に地元協議の中

で検討します。 

〇検討します。 

〇検討します。 

○段差はないため、見切り線を入れる予

定です。 

〇地元と協議のうえ、現状では踏み込み

でスリッパに履き替えるように計画し

ています。 

○伺ったご意見を参考に、検討します。

〇伺ったご意見を参考に、検討します。

〇伺ったご意見を参考に、検討します。



〇スロープの登り初めの部分と下り初め

の部分に、車いす利用者の通行に支障が

なく、視覚障害者も分かるように点字ブ

ロックを設置してほしい。ブロックが設

置できなくとも、手すりの周りに色をつ

けてわかりやすくする等の対応を検討し

てほしい。 

○多目的駐車場スペース及びスロープま

での通路には屋根をつけてほしい。 

〇駐車場の８番にもう一台、多目的駐車

場にすることはできないのか。 

○多目的トイレの非常ベルは何か所つく

のか。倒れた際に利用できるよう紐も必

要である。 

〇プレイルームは、様々な特性を持つ子

どもの遊びに対応するため、例えばトラ

ンポリンのような天井の高さ等にゆとり

のあるものにしてほしい。 

〇聴覚障がい者等も対応できるよう、非

常ベルは音のみでなくフラッシュ等複数

の手段で知らせるようにしてほしい。 

〇伺ったご意見を参考に、利用者に支障

がないように配慮した、点字ブロック等

の設置を検討します、 

〇伺ったご意見を参考に、検討します。

〇伺ったご意見を参考に、検討します。

〇転倒した際にも使用できるよう、２箇

所を計画している。 

〇卓球程度のスポーツができるよう考

えておりますが、検討します。 

〇ご意見踏まえ検討します。 


